
○一括審議案件に対する意見等について

事業名：一般国道４７４号　三遠南信自動車道

意見・質問 回答

事業費の増額に伴い事業進捗率が上がっていないもの
について、写真によって事業が進んでいることを示し
ていただいています。加えて、可能なものについて
は、今後の見込みに関する記載を示していただける
と、理解が進むのではないでしょうか。

　進捗の見込みについては、工事という特性上、不測の事態が
生じる恐れがある事から慎重に進捗を見極める必要があり、開
通時期等の見通しが可能となった段階で、順次記載しておりま
す。

水窪佐久間道路は、令和4年度より用地買収に着手
し、調査設計が行われてる段階ですが、現地調査によ
り問題などあった場合、他事業を含めた全体の再評価
を行うのでしょうか。

 本事業に限らず、調査設計の進捗により、事業費等の変更が
必要になった場合は、再評価を行います。
　水窪佐久間道路は三遠南信自動車道の一部として、一体的に
評価しておりますので、水窪佐久間道路の事業の見直しが必要
な場合は、一体評価区間全体で再評価を行います。
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